

Cae Cuba ante Dominicana y va por bronce en San Salvador



Foto: archivo

La Habana, 8 jul (RHC) Cuba perdió 0-3 ante República Dominicana en la semifinal y discutirá hoy la medalla de bronce en el torneo femenino de voleibol de los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023, en el Palacio de los Deportes Carlos El Famoso de la capital salvadoreña.

Según el sitio de la cita multideportiva, las cubanas no pudieron frente a las campeonas defensoras dominicanas, quienes las superaron fácil con parciales de 25-13, 25-19 y 25-15, y dominó en tres de los elementos fundamentales del juego, con una duración de una hora y nueve minutos de accionar sobre la cancha.

Las discípulas del director técnico (DT) quisqueyano Wagner Pacheco impusieron su condición de favoritas en el ataque, 40 tantos por 24, el bloqueo (16-5) y el servicio (5-0), pero entregaron más puntos por errores propios (18-14).

Jineidy Martínez, con 16 tantos, cuatro en el ataque, 11 en el bloqueo y uno en el servicio, fue la máxima anotadora del desafío, seguida por sus compañeras de equipo, Gaila Ceneida González (15/14-0-1) y Yonkaira (14/11-1-2),

Ninguna de las pupilas del DT cubano Tomás Fernández logró dobles dígitos, y las más sobresaliente fue Ailama Cesé (7/7-0-0), según las estadísticas oficiales del partido.

Con este resultado, Cuba sufrió su segundo revés en el certamen, ya que en la fase de grupos fue superada 3-1 por Colombia, pero después logró victorias consecutivas de 3-0 frente a El Salvador y Trinidad y Tobago, actuación que le garantizó terminar segunda en la llave B, y avanzar a la semifinal.

Este viernes también ganaron México y Costa Rica, selecciones que aventajaron 3-0 a Trinidad y Tobago, y El Salvador, respectivamente, en el comienzo de la lucha por los puestos del quinto al octavo, los que se definirán este sábado, al igual que las medallas de bronce y oro.

El podio de la anterior edición en Barranquilla 2018 lo lideraron las dominicanas, escoltadas por las colombianas y puertorriqueñas, respectivamente, mientras que la mayor de las Antillas terminó en el séptimo lugar, la peor actuación de la historia.

Las cubanas encabezan el medallero histórico con ocho preseas de oro, dos de plata y una de bronce, seguidas por las dominicanas (7-1-4) y las mexicanas (3-7-3).

Fuente: ACN.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/327849-cae-cuba-ante-dominicana-y-va-por-bronce-en-san-salvador>



Radio Habana Cuba